

## PROJET INTERREG AMAZONIE

### LÉROP LA KÉ ZOT



#### Intitulé de l'opération

#### LE PROJET

Un port sec à Saint-Georges de l'Oyapock, à la frontière entre la Guyane et le Brésil, est en projet pour faciliter les échanges commerciaux. Connecté par route au port de Dégrad-des-Cannes, ce terminal intermodal servira de centre de transbordement pour les cargaisons maritimes. Une première phase de neuf études techniques permettra de définir les dimensions et équipements nécessaires. Soutenu par SEBRAE, ce projet transfrontalier répond aux réglementations européennes et nationales.

#### OBJECTIFS

Ce projet permettra de promouvoir les échanges commerciaux entre la Guyane et le Brésil. Relié par voie terrestre au port de Dégrad-des-Cannes, ce terminal intermodal servira de hub logistique pour le transbordement des cargaisons maritimes. Ce projet transfrontalier ambitionne de respecter les normes européennes et nationales, tout en renforçant la coopération économique entre les deux nations.

## GRAND PORT MARITIME DE GUYANE (GPMG)

### PORT SEC AU PONT DE L'OYAPOCK

